

11.16

Bayreuth, 30.06.2016

## Elterngeld

### Ein Jahr ElterngeldPlus – eine erste Bilanz

Seit einem Jahr gibt es das ElterngeldPlus – immer mehr Familien in Bayern nutzen dieses Angebot. Im ersten Quartal 2016 haben sich **13,9 Prozent** der Mütter und Väter dafür entschieden.

Für Kinder, die ab dem 1. Juli 2015 geboren sind, können Familien zwischen Basiselterngeld und ElterngeldPlus entscheiden. Mütter und Väter sollen mit dem ElterngeldPlus Familie und Beruf besser miteinander verbinden können. Das Elterngeld zahlt in Bayern das Zentrum Bayern Familie und Soziales (ZBFS) aus.

„Wir stellen fest: Das neue ElterngeldPlus und der Partnerschaftsbonus bringen viele Nachfragen der Eltern mit sich. Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im ZBFS leisten hier Großartiges, um die Eltern kompetent und individuell zu beraten“, sagt Erwin Manger, Vizepräsident des ZBFS und Leiter der Abteilung Familie.

Auf die Regierungsbezirke verteilt, ergibt sich für Familien mit ElterngeldPlus folgendes Bild (Stand Ende Mai 2016):

Oberbayern:	4.918
Niederbayern:	1.459
Oberpfalz:	1.430
Oberfranken:	1.386
Mittelfranken:	2.040
Unterfranken:	1.368
Schwaben:	2.061

Mehr Infos zum ElterngeldPlus finden Sie unter  
[www.zbfs.bayern.de/familie/elterngeld/fragen2015](http://www.zbfs.bayern.de/familie/elterngeld/fragen2015)

Wieviel Eltern voraussichtlich bekommen, erfahren Sie mit dem Elterngeldrechner des Bundesfamilienministeriums:  
[www.familien-wegweiser.de/elterngeldrechner](http://www.familien-wegweiser.de/elterngeldrechner)

#### Kontakt:

Michael Neuner, Pressesprecher  
Kreuz 25  
95445 Bayreuth  
Telefon: 0921 605-3300  
Fax: 0921 605-3939  
E-Mail: [presse@zbfs.bayern.de](mailto:presse@zbfs.bayern.de)  
Internet: [www.zbfs.bayern.de](http://www.zbfs.bayern.de)

